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VIII Сессия Верховного! 
Совета СССР 1-го созыва

Ѵь! Се; сия Верховного Совета СССР

Руководители партии и правительства на совместном заседании Совета Союза 
и Совета Национальностей. Справа налево', товарищи В. М. Молотов, А. И. 
Микоян, И. В. Сталин, К. Е. Ворошилов, Н. С. Хрущев, Л. М. Каганович

и А. А. Жданов

Решения XVIII Всесоюзной парткон
ференции претворяются в жизнь

Работаем по графику

1-го марта закрылась VIII 
Сессия Верховного Совета СССР. 
Утром под председательством 
Председателя Совета Националь
ностей депутата Шверника со
стоялось заключительное заседа
ние Совета Национальностей и 
вечером под председательством 
Председателя Совета Союза депу
тата Андреева— заключительное 
заседание Совета Союза.

Выступивший с заключитель
ным словом на заседании Сове
та Национальностей Народный 
Комиссар финансов СССР тов 
Зверев отметил, что государст
венный бюджет СССР на 1941 г. 
был подвергнут на Сессии Совета 
Национальностей обстоятельному 
обсуждению. Выступления депу
татов подтвердили, что новый 
бюджет полностью отвечает ре
шениям XVIII Всесоюзной кон
ференции ВКП(б) и обеспечивает 
выполнение задач, поставленных 
перед страной в этом году в об
ласти хозяйственного, культур
ного и оборонного строительства. 
По поручению Совета Народных 
Комиссаров СССР тов. Зверев до
ложил, что Совнарком СССР сог
ласен с предложением бюджет
ной комиссии Совета Националь
ностей об увеличении доходной 
части бюджет» аа 909,1 милли
она рублей и о дополнительных 
ассигнованиях в сумме 273 милл. 
рублей. Тов, Зверев сообщает 
также, что Совнарком СССР сог
ласен с рядом предложений не
которых депутатов, обративших
ся с просьбой дополнительных 
ассигнований на хозяйственное и 
культурное строительство. Тов. 
Зверев признает, что депутаты 
правильно критиковали недостат
ки контрольно-ревизионный рабо
ты Наркомфина СССР и его мест
ных органов и заявляет, что 
Наркомат финансов сделает из 
этого соответствующие выводы.

Содокладчик бюджетной комис
сии Совета Национальностей де
путат Хохлов в заключительном 
слове подчеркнул, что единодуш
ное одобрение депутатами бюдже
та еще я еще раз убедительно 
показывает, что бюджет полно
стью отражает интересы совет
ского народа. Правительство, го
ворит он, учло выступления де
путатов и приняло ряд их пред
ложений Это ярко свидетель
ствует о чутком и внимательном 
отношении нашею правительства 
к требованиям представителей на
рода.

На заседании Совета Союза 
тов. Зверев в заключительном 
слове указал, что правительство 
СССР согласно с предложением 
бюджетной комиссии Совета Со
юза об увеличении доходной час
ти бюджета на 909,1 милл. руб
лей. Правительство согласно так
же с предложениями некоторых 
депутатов Совета Союза об ассиг
новании дополнительных средств 
ва хозяйственные и культурные 
мероприятия. В  частности, Сов*

нарком СССР считает возможным 
выделить дополнительные сред
ства на благоустройство города 
Измаила, на празднование 500- 
летнего юбилея поэта Алишера 
Навои, на строительство черепич
ных заводов в Армении, на уве
личение оборотных средств про
мышленности Литовской и Эстон
ской ССР и т. д.

Содокладчик бюджетной комис
сии Совета Союза депутат Нико
лаева в заключительном слове 
сказала:

— Обязанность всех советских, 
хозяйственных и общественных 
организаций состоит в том, что
бы обеспечить выполнение бюд
жета, строго и точно соблюдать 
финансовую дисциплину.

Совет Национальностей и Со
вет Союза единогласно утверди
ла государственный бюджет СССР 
на 1941 год и <Закон о госу
дарственном бюджете Союза Со
ветских Социалистических рес
публик на 1941 год».

Обеими палатами единоглас
но утвержден также «Закон о 
подоходном налоге с колхозов» и 
принято постановление об изме 
нении статей 3, 8, и 19 Зако
на о сельскохозяйственном нало
ге от 1-го сентября 19зЭ года.

На заключительных заседани
ях Совета Национальностей и 
Совета Союза был рассмотрен 
второй вопрос порядка дня Сес
сии-утверждение Указов Пре
зидиума Верховного Совета СССР, 
принятых в период между сес
сиями и подлежащих утвержде
нию Верховного Совета СССР. С 
докладом по этому вопросу на 
заседаниях обеих палат выступил 
секретарь Президиума Верхов
ного Совета СССР депутат Гор
кин. Совет Национальностей и 
Совет Союза единогласно утвер
дили Указы, принятые в период 
между сессиями и подлежащие 
утверждению Верховного Совета 
СССР.

Верховный Совет СССР раз
дельно по палатам избрал За
местителями Председателя Прези
диума Верховного Совета СССР 
депутатов Бровко— Председателя 
Президиума Верховного Совета 
Молдавской ССР, Палецкиса— 
Председателя Президиума Верхов
ного Совета Литовской ССР, Кир- 
хенштейна— Председателя Пре
зидиума Верховного Совета Лат
вийской ССР и Вареса— Предсе
дателя Президиума Верховного 
Совета Эстонской ССР. По пред
ложению депутатов от Белорус
ской ССР палаты освободили от 
обязанностей члена Президиума 
Верховного Совета СССР тов А.А. 
Волкова, в связи с переходом 
его на работу вне Белорусской 
ССР, и избрали членом Прези
диума Верховного Совета СССР 
тов. Q.E. Пономаренко.

(ЦОС), 1

С большим интересом изучают 
материалы XVIII Всесоюзной 
партийной конференции рабочие 
3-ей валяно-сапожной фабрики. 
Агитаторы т.т Мочалова, Метель- 
ков читают к разъясняют док
лады т т. Маленкова, Вознесен
ского.

Выполняя и с т о р и ч е с к и е  
»ешения партконференции, кол
лектив рабочих и служащих фаб
рики сделал уже многое. Состав
лен график работ для каждого 
цеха, смены. Внедряется чисто
та и порядок на производстве. 
Хсли раньше паросиловые уста
новки содержались в пыли, на 
полу был мусор, то сейчас уже 
этому положен конец. Культура 
)абочего места улучшилась. Кро
ме того, коллектив рабочих паро
силового хозяйства взял обяза
тельство как можно больше эко
номить электроэнергию и топливо.

Исторические решения XVIII 
Всесоюзной партийной конферен
ции коллектив рабочих и служа
щих Ковернинского льнозавода 
положил в основу своей работы. 
Поднимается роль мастера. Е с
ли раньше он не отвечал за вы
полнение плана, за расстановку 
рабочей силы и т. д., то сейчас 
чувствует себя ответственным за 
каждый час работы смены.

Завод не имел графика работы. 
Это приводило к тому, что от
дельные цеха не выполняли про
изводственное задание. Сейчас 
каждая бригада, цех, смена ра-

На митинге, проходившем в 
день открытия партийной конфе
ренции, рабочие договорились 
закрепить успехи социалистичес
кого соревнования. Это уже дало 
своя результатѣ, зрэязводствен- 
ный план февраля месяца ка
тальным цехом выполнен еще к 
25 февраля—дню открытия V I I . 
Сессии Верховного Совета СССР. 
Такие работницы как Воронова. 
Кабалина и другие выполняют 
нормы выработки на 200 про
центов.

Начало работы по-новому по
ложено. Задача заключается в 
том, чтобы полностью провести в 
жизнь решения конференции, 
этим самым сделать большой 
вклад в дело укрепления оборон
ной и хозяйственной мощи на
шей страны.

Б ,  М а сл о в .

ботают по установленному гра
фику, что сказалось на повы
шении производительности труда.

Но недостатки окончательно 
еще не изжиты. Не ликвидиро
ваны прогулы и опоздания, тер
ритория завода захламлена кост
рой, не организована как сле
дует отгрузка готовой продук
ции, несколько тонн волокна не 
приведено в ликввдное состояние. 
Над этим сейчас работает пар
тийная и профсоюзная организа
ции вместе с дирекцией -дьноза* 
вода.

Б о ж к о , технорук льнозавода.

В Наркомин- 
деле

1 марта представитель Ми
нистерства Иностранных Дел Бол
гарии г. Алтынов сделал Пол
преду СССР в Болгарии Лаври
щеву А. А. заявление, что бол
гарское правительство дало сог
ласие на ввод германских войск 
в Болгарию, имея при этом целью 
сохранение мира на Балканах.

3 марта заместитель Нар- 
коминдела тов. Вышинский А. Я. 
передал болгарскому посланнику 
г. Стаменову ответ следующего 
содержания:

В ответ на сообщение болгар
ского правительства, передан
ное 1 марта с. г. через Пол
преда СССР в Болгарии Лаври
щева А. А. представителем ми
нистерства иностранных дел Бол
гарии г. Алтыновым о том, что 
болгарское правительство согла
силось на ввод в Болгарию гер
манских войск и что эта акция 
преследует мирные цели на Бал
канах, советское правительство 
считает нужным заявить, что:

1) Советское правительство не 
может разделить мнения болгар
ского правительства о правиль
ности позиции последнего в дан
ном вопросе, так как эта пози
ция, независимо от желания бол
гарского правительства ведет не 
к укреплению мира, а к расши- 
іению сферы войны и к втяги
ванию в нее Болгарии;

2) Советское правительство 
верное своей политике мира, не 
может ввиду этого оказать ка- 
кую;либо поддержку болгарскому 
правительству в проведении его 
нынешней политики.

Советское правительство вы
нуждено сделать настоящее заяв
ление особенно ввиду того, что 
в болгарской печати свободно 
шснространяюіся слухи, в корне 
извращающие действительную по* 
еаКию СССР,

Поднимается роль 
м а с т е р а
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О призыве колхозной и другой сельской 
молодежи в школы ФЗО лесной промышлен
ности и промышленности стройматериалов

Р еш ен и е  и сп о л ком а  К о в е р н п н ск о го  рай сове та  
о т  3 м ар та  1941 год а

Во исполнение Указа Прези
диума Верховного Совета Союза 
ССР <0 государственных трудо
вых резервах СССР» от 2 октября 
1940 г. и постановления СНК 
СССР о призыве городской й кол
хозной молодежи в ремесленные 
училища, железнодорожные учи
лища и школы ФЗО от 2-го октября 
1940 г ., постановления СНК 
СССР от 27 января 1941 г. и 
решения Горьковского областно
го Совета депутатов трудящихся 
от 7 февраля 1941 г. <0 при
зыве колхозной и другой сель
ской молодежи в школы ФЗО 
лесной промышленности и про
мышленности стройматериалов», 
исполком райсовета реш ил :

1. Призвать (мобилизовать) 
для обучения в школах ФЗО лес 
ной промышленности и промыш
ленности стройматериалов 120 
человек из числа колхозной и 
другой сельской молодежи 
ского пола в возрасте 17 лет.

2. Утвердить план призыва 
(мобилизации) колхозной и дру
гой сельской молодежи по колхо
зам района.

3. Обязать комиссию по прие-

набора в школу фабрично-завод
ского обучения лесной промыш
ленности и промышленности 
стройматериалов из числа колхоз
ной молодежи мужского пола в 
возрасте 17 лет независимо от об
щеобразовательной подготовки.

4. Все лица, призванные (мо
билизуемые) в школу ФЗО, дол 
жны пройти медицинский осмотр.

5. Каждому призванному (мо
билизованному) комиссия выдает 
на руки путевку в школу ФЗО 
по форме установленной Главным 
управлением трудовых резервов 
при СНК СССР за подписью и 
печатью районного Совета депу
татов трудящихся, а также ли
тер на право бесплатного проез
да по железной дороге.

6 Обязать правления колхозов 
снабдить призванных (мобили 
зованных) в школы ФЗО за счет 
колхозов верхней одеждой, обувью, 
двумя сменами белья, продукта 
ми питания на время следования 
в пути до места назначения и 
представить призванным (моби 
лизованным) средства передви 
женин для проезда до железно 
дорожной станции.

му колхозной молодежи принять п  
в период с 20 марта но 10-е Председатель райсовета
апреля 1941 года как путем 1 о л о то в щ и ко в .
призыва (мобилизации), так и | За секретаря исполкома рай 
путем открытого (добровольного)I совета В .  Б ы стр о в

Улучшить учет 
в Ковернинской 

МТС
Правильное н своевременное 

проведение расчетов колхозов с 
МТС— дело большой важности. 
Однако ряд колхозов не придают 
этому значения. В результате не
доимка по денежной оплате вы
ражается в сумме 22,9 тысячи 
рублей и натуральной— 21,9 ты 
сячи рублей.

Одной из причин образования 
задолженности послужило халат
ное отношение счетных работников 
МТС к выписке счетов. Вместо 3 — 
дневного срока с момента подпи
сания приемо-сдаточного акта, 
счета вручались через несколько 
месяцев. Например, 10 мая 1940 
года в МТС поступили акты от 
колхозов Язвинского и Коловод 
ского и только 17 сентября им 
были предъявлены счета на он 
лату. Аналогичное положение по 
лучилось и с натуроплатой.

За последние два года не про 
изводились взыскания пени < 
злостно затягивающих расчеты 
правлений колхозов. Только но 
указанию райфо с 20 января 
было начислено пени 4301 рубль. 
Задолженность до 20 руб. МТС не 
сочла нужным предъявлять к 
у п л а т е  и с ч е т а  колхозам 
были разосланы всего лишь на 
сумму в 2033 рубля.

Надо сказать, что со стороны 
МТС— д и р е к т о р а  Малю
тина, контроля за счетной рабо- 

і  той не было, И в ан о в .

Учащиеся Ковернинской средней школы взяли шефство 
над молодняком фермы колхоза «Красное Еоверннно».

Дружеская встреча.

Шефы пришли.

О лесных сенокосных угодьях

Об образовании комиссии по проведению призыва нолхозной молодежи и 
школы ФЗО лесной промышленности и промышленности стройматериалов

Р е ш е н и е  и сп о л ко м а  К о в е р н п н ск о го  р ай со в е та  от  3 м ар та  1941 год а

Во исполнение Указа Прези
диума Верховного Совета Союза 
ССР «О государственных тру
довых резервах СССР» от 2 ок
тября 1940 г. и постановления 
СНК СССР о призыве городской 
и колхозной молодежи в ремес
ленные училища, железнодорож
ные училища и школы ФЗО от 
2-го октября 1940 г., постанов
ления СНК GGCP от 27января 
1941 г. и решения Горьковско
го областного Совета депутатов

трудящихся от 7 февраля 1941г .  
«О призыве колхозной и другой 
сельской молодежи в школы ФЗО 
лесной промышленности и про
мышленности стройматериалов», 
исполком райсовета реш ил :

1. Образовать комиссию по 
призыву колхозной молодежи в 
школы ФЗО лесной промышлен
ности, промышленности стройма
териалов в следующем составе: 

а) председателя исполнитель
ного комитета районного Совета

депутатов трудящихся Молото в- 
щикова Александра Андрееви ча 
(председатель комиссии) ;

б) представителя от профоргани
зации района т. Барминова Нико
лая Ивановича (члена комиссии) ;

в) секретаря районного коми
тета ВЛКСМ т. Лобанова Якова 
Петровича (члена комиссии).

Зам. председателя исполкома 
райсовета А  Ж и л и н .

За секретаря исполкома рай
совета В .  Б ы стр о в .

В  прошлом году, исполнитель
ный комитет районного Совета 
распределил 645 гёктаров плано
вых лесных сенокосных угодий с 
закреплением за пользователями 
на 5 лет. Колхозы района полу
чили 240 гектаров, заготскот 
200 гектаров и лесозаготовитель
ные организации 205 гектаров.

На основании заключенных 
договоров с лесхозом, колхозы и 
организации должны были за
няться улучшением лесных сено
косов: произвести очистку от 
кустарника и всевозможных за
рослей, о с у ш к у  заболоченных 
мест, вспашку и посев куль- 
турных трав. Это дало бы воз 
можность получить 120— 150 пу
дов высококачественного сена 
каждого гектара.

Однако этим, весьма важным 
делом, ни райземотдел, ни испол
комы сельсоветов, ни сами колхо 
зы не занимаются, договор остает 
сн невыполненным. Удивитель 
на беспечность в этом деле Ско 
робогатовского сельсовета, колю 
зы которого имеют лесвые сено 
косы, но эту работу не начина 
ли.

угодий. Всем известно, с каким 
энтузиазмом работают колхозники 
на расчистке поймы реки Кудь- 
мы. Надо заняться улучшением 
лесных сенокосов и в нашем 
районе.

Лесотехник Ковернинского лес
ничества К , Б е л о в .

Д - '/ S f ЧЯ’  "щ г?  г
РУБЕЖОМ

Наложение секвестра 
на болгарские фонды ^
Как передает агентство Юнай

тед Пресс, президент США Руз
вельт подписал приказ о нало
жении секвестра (запрещения) 
на болгарские фонды в Соединен
ных Штатах.

__________ (ТАСС).

Разрыв дипяоиатичееких 
отношений между 

Англией и Болгарией
Агентство Рейтер сообщает о 

разрыве дипломатических отно- 
шений между Англией и Болга- 

Зима— самое удобное время для, p0eg_
расчистки лесных сенокосных' (ТАСС),

В лесной делянке
Лес. Северный ветерок чуть 

покачивает вершины деревьев. 
Вот и квартал, где работает 
бригада знатного лесоруба Вита
лия Самсонова. Вокруг пылают 
костры, высоко к  небу взметая 
клубы сероватого дыма. В мороз
ном воздухе с гулом разносится 
треск падающих сосен и елей.

Время двенадцать, обеденный 
перерыв. У  костра, горящего на 
средине чисто вырубленной де
лянки, собрались люди. Вскоре 
пришел бригадир. Началась дру 
жеская беседа.

— Вы интересуетесь нашей ра
ботой? — не дожидаяеь вопросов 
обратился к нам Виталий.— Хо
рошо. Расскажу я вам попро
сту, по-своему, как могу.

— В  бригаде нашей 5 человек. 
Ребята все дружные, трудолюби
вые. Работают весь день, не 
чувствуя усталости. Да и можно 
ли об этом думать, когда но всей 
стране идет великая стройка. 
Ведь куда мысленно не взгля
нешь, даже на самых отдален 
ньіх окраинах советской земли

клубы, больницы, всюду требует
ся лес. Не додать кубометр дре
весины, значит затормозить на 
некоторое время это строительст
ве. Поэтому мы стремимся рабо
тать как можно лучше, больше 
дать леса нашим социалистичес
ким новостройкам.

О себе Виталий говорил мало. 
Сказал только одно, что в прош
лом году выполнил 226 норм и 
заработал в среднем по 6<*0 руб
лей в месяц. Зато с большой 
охотой он рассказывал о своих 
товарищах, о том, как они, ранее 
отстающие, стали лучшими мас
терами заготовки леса.

Кончился обеденный перерыв. 
Стоило только взять в руки 
лучковую пилу и топор бригади
ру, как за ним последовали все 
лесорубы.

— Вот это дисциплина,— кто-то 
проговорил из лесорубов— сезон
ников. G такой дисциплиной на
верняка можно добиться успеха 
на любом участке работы.

В это время Виталий уже под
ходил к дереву Несколькими

закладываются новые школы, | взглядами оя определил нанрав

ленив, в котором надо его уро
нить. Не прошло и пяти минут, 
как он начал работать, сосна 
с шумом повалилась на землю, 

в вершине снежный 
смерч. За ней последовали вто
рая, третья.

Золотые руки у нашего Анд
реевича,— говорит не отрываясь 
от работы 76 — летний пилоправ 
Ефрем Сергеевич. —  П о с м о т- 
рите, ведь не более как за 30 
минут он уронил около 10 де
ревьев,— а уложил-то как, одно 
возле другого.

Нова мы беседовали с 
мои Сергеевичем в это время 
Виталий перешел на противопо 
ложный край делянки: на его 
место переместились раскряжев 
щики и обвальщики сучьев. Они 
работали с такой же растороп
ностью, как и бригадир. Через 
несколько времени на месте, где 
лежали деревья с множеством 
сучьев, образовался костер прек 
расно обработанной древесины.

Высокая производительность 
труда в бригаде тов. Самсонова 
строго сочетается с распорядком 
дня. В лес каждый лесоруб вы
ходит как только начинает брез
жить рассвет. Прежде чем при

ступить к работе тщательно про
веряется инструмент, подготов
ляется рабочее место.

Будьте уверены... Уж  мы 
не подкачаем. Вчерашний день 
заготовили 30 кубометров. Сегод 
ня постараемся дать больше,—  
говорил Виталий, когда мы по
кидали бригаду.

И вот если вдумаешься в эти 
слова, глубоко вникнешь в дея
тельность всей бригады, делаешь 
вывод -  источник трудовой энер
гии в советском народе неисчер
паем. Неуклонна его воля к по
беде.

Не более как в полутора кило
метрах от бригады Виталия Сам
сонова работают братья Сирот
кины. Их жизнь в лесу проте
кает также слаженно, в упорном 
труде. Разговор начал первым 
директор леспромхоза тов. Завья
лов.

— Захар Макарович, вот вы 
работаете в одной теплой рубаш
ке, а что ежели тулуп одеть, 
можно выполнить норму?— сира 
шивает директор.

— Что вы, какая тут норма., 
в тулупе и кубометра не загото

в и ш ь .— Как бы не замечая шут
ки отвечает Захар.

Шутливый разговор, начатый 
директором, незаметно перешел в 
деловую беседу. Захар Макарович 
уже рассказал о своей 6 ---летней 
работе в лесу, о трудностях, ко
торые сейчас позади, стаханов
ских методах труда, о том, как 
они добились перевыполнения 
норм выработки

— А слыхал, брата Гордея— то 
премировали— перебил его дирек
тор.

— Как же, в газете читал. 
Месячным окладом. Меня тоже 
не раз премировали.

— Знаю, Захар Макарович, ваш 
труд высоко Ценит партия и 
правительство.

День близился к концу. Холод
ные лучи заходящего солнца 
озаряют вершины стройных де
ревьев, окрашивая их в красно
лиловый цвет. Делянка становит
ся все более безлюдной. Смолв 
стук последнего топора. Сгусти
лись сумерки. Наступила тихая 
ночь.

Понуровский лесопункт.
Февраль 1941 года.

_______ Ив. Л.__
Ответственный редактор 
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